

森けんじ市議会レポート

きらら通信 vol.3

平成28年1月



平成二十八年も、
どうぞよろしくお願い申し上げます。

昨年は、皆様方のお力で市議会議員としての活動を始めさせていただきました。

何しろ、サラリーマンからの転身でしたので、選挙活動ではいわゆる「地盤、看板、カバン」(後援会組織、知名度、お金)を持たない、まさに徒手空拳の中での戦いでした。でも、本当にたくさんの方のご協力、お手伝いをいただき、また多くの力強いご声援に背中を押していただき、笑顔の中で選挙を終えることができました。改めまして御礼申し上げます。

本日は、選挙カーや自転車でも御礼を言っていたいと思っていました。これは公職選挙法で禁止される行為だそうなので、悪しからずご了承ください。

皆様の応援を肝に銘じ、「住民のための政治」を目指して努力してまいります。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

さて、早速の十二月議会でしたが、何とか無事に終えた、というのが本音です。まだまだ勉強不足を痛感しています。

初の一般質問は、

「みどりが丘市有地について」

「教育行政について」

「観光誘致について」

をテーマに質問いたしました。早くも実現できた案件もあり、うれしい限りです。詳しくは裏面をご覧ください。

生活のうえでの困り事、問題点などございましたら、ぜひ教えてください。できますれば、メールやファックスで事前に御一信いただけますと幸いです。

森 けんじ

☆「市政報告会」を開催いたします。

日時：平成28年2月6日(土)、午後13:00～

場所：みどりが丘自治会館

※どなたでもご参加いただけます。

森けんじのプロフィール

- 昭和40年5月29日生まれ、50歳。妻、一男一女の4人家族。
- 東洋大学法学部法律学科卒業。
- 民間企業に25年間勤務(近畿日本ツーリスト株式会社)、在職中より青年会議所(JC)、商工会議所青年部(YEG)、PTA、自治会、震災復興ボランティア、きらら青空カフェ等の地域活動を展開。
- 平成27年11月の大網白里市議会一般選挙にて初当選。
- 現在は、自治会市有地有効利用検討専門部会長、きらら青空カフェ実行委員長、ぐるっと大網30kmウォーク実行委員、県立千葉東高校PTA等にて活動中です。

森けんじとまちづくりを考える会(千葉県政治団体No.388070)

大網白里市みどりが丘3-11-2

電話とファックス：0475-51-1478

ホームページ：http://www.morikenji.net/

(「森けんじ 大網」で検索ください)



所属委員会は、文京常任委員会。そして、議会だより編集副委員長を担当します。

12月、平成27年第4回定例議会での一般質問の内容(要約)

(冒頭のご挨拶)

私は、地域住民の声を市政に届けるため全力で取り組みます。私を含めて外から来た住民にとって、ここ大網白里は子育てや生活の環境として素晴らしい。この環境を維持しながら若い定住人口を増やす事は簡単ではないが、住民の皆様、行政の皆様と一緒に汗を流します。4年間よろしく申し上げます。

①、みどりが丘市有地について

問 現在市有地は、みどりが丘自治会に貸し出し運動広場として利用されている。有効活用に関する調査検討業務を実施中との事だが、進捗状況を伺う。
答 当該市有地は面積が広く市街化区域という好条件である事から優先的に検討中。医療機関、商業施設や不動産事業者等の意見を聞いている。
問 みどりが丘自治会で市有地に係るアンケートを行い、児童館を含む複合型の子育て支援施設を望む声が出ているが、又、図書館等公的な施設は。同時に銀行、郵便局、買い物施設については。
答 市では当該市有地に、児童館機能を含めた子育てを総合的に支援する施設の整備を検討中。図書館等公的な施設の整備は、財源、地域全体の配置バランス等課題があるが民間の資金やノウハウの導入も想定し研究する。銀行等、民間事業者進出には難しい部分もあるが可能性を探る。

②、教育行政について

問 市内小学校では放課後子ども教室の開室日が減ったが増やすべき。また小学校7校のうち大網小のみ実施されていないのは何故か。
答 当初は週5回実施していたが、開室校の増加に伴い全教室を週2回実施とし開室時間を延長して内容の充実を図った所、高い出席率を維持、好評も得ており週2回の実施が妥当と考えている。

残念ながら大網小では余裕教室がない為未開室だが、隣接の市有地で検討を進める子育て総合的支援施設の利活用も視野に入れ検討する。

問 当教室については、保育所的な考えを持つ保護者も多いが。
答 並行して学童保育事業を行い、子供の活動場所の確保に努めている。今後様々な形で、子供の居場所を提供することを検討する。
問 大網小は児童数が増え教室が足りない。増改築を含めて増室を。
答 28年度、校内改修に併せて再来年度に向けて1教室以上の教室を増築する事とする。29年度春から供用する予定。

問 大網中学校の駐輪場。屋根の鉄骨基礎の腐食が著しく、生徒が駐輪中に地震が起きたら大変な事故に繋がる。喫緊で改修すべきだ。
答 今年度中に補修や補強を実施する事とする。

③、観光誘致について

問 東京オリンピック・パラリンピック組織委員会では事前キャンプ候補地を募集中。この一大イベントに関われば、市の知名度向上、観光誘致施策となる。また世界のアスリートが市民と交流すれば、素晴らしい国際交流になる。県内の他市町村、そして大網白里市の現状は。

答 事前キャンプ招致については山武市、千葉市等、様々な動きがある。本市でも誘致を検討中。オランダオリンピック委員会が8月に県内の各施設を視察時、大網白里アリーナを視察した。追加競技について、11月には県内15市町村と共に会場誘致に係る要望書を千葉県に提出した。

問 当市のアリーナ、東金の東金アリーナ、そして「生命の森」宿泊施設を持つ長柄町で連携するべきではないか。

答 相互に補完でき、有力な組合せ。「東金、大網白里、長柄地域キャンプ誘致分科会」に参加し、今後も活動していく。

※その他、市長事務方針の「大網白里市まち・ひと・しごと創生総合戦略」について、また観光名所、文化財、美しい田園風景の保護について質問しました。

☆みどりが丘市有地(大網小隣)

多くの要望を頂いている市有地について、今後の利活用について問い正しました。今後も注視し、動きがありましたら報告いたします。

☆小学校、放課後子供教室

大網小学校では残念ながら教室が不足しているため開室できていませんが、今後に向け引き続き交渉してまいります。

☆大網中学校駐輪場

保護者から、駐輪場の支柱が腐りかけており地震が起きた際不安だと要望を頂き、中学校とも確認、教育委員会に質問、要望し、今年度中に改修する事となりました。

☆東京オリンピック事前キャンプ

2020年の東京オリンピックを契機に観光誘致施策を提案。市は前向きに取り組むことを確認しました。また、現在の観光施策についても質問いたしました。

※その他、歳入歳出予算の補正(子育て事業費の追加など)、介護保険特別会計補正予算、ガス事業会計補正予算、大網駅前広場の設置及び管理に関する条例の制定、農業委員の定数等に関する条例の制定など、11の議案が可決されました、詳しくは「議会だより」をご覧ください。



※議会を傍聴しましょう!

次回、平成28年第1回定例議会は、平成28年2月26日(金)~3月24日(木)まで開催予定です。ぜひ、傍聴にお越しください。尚、議会は概ね3,6,9,12月の年4回開かれています。(詳しいスケジュールは、市議会ホームページ等でご確認ください)

平成28年1月(第3号)

発行/森けんじとまちづくりを考える会

299-3255 大網白里市みどりが丘3-11-2

電話とファックス:0475-51-1478

<http://www.morikenji.net/> (メールもHPからどうぞ)